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 Acta Número 78 
de la Sesión Virtual Extraordinaria del Consejo General del 

Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana 
celebrada el día 26 de octubre de 2021 

 
En la Ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las doce horas con cinco minutos del día 
martes veintiséis de octubre del año dos mil veintiuno, se celebró  Sesión Virtual 
Extraordinaria del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación 
Ciudadana, las consejeras y los consejeros electorales: Maestro Benjamín Hernández 
Avalos, Consejero Presidente Provisional; Maestra Alma Lorena Alonso Valdivia, 
Consejera Electoral; Maestra Linda Viridiana Calderón Montaño, Consejera Electoral; 
Maestra Ana Cecilia Grijalva Moreno y Maestro Daniel Rodarte Ramírez, Consejero 
Electoral; las y los representantes de los partidos políticos: Representante del Partido 
Acción Nacional, Corina Trenti Lara; Representante del Partido Revolucionario 
Institucional, Sergio Cuellar Urrea; Representante Propietario del Partido del Trabajo, 
Ana Patricia Briseño Torres; Representante del Partido Verde Ecologista de México, 
Mario Aníbal Bravo Peregrina; Representante del Partido Movimiento Ciudadano, 
Guillermo García Burgueño; Representante del Partido Morena, Abraham Alanis 
Cardoso; Representante del Partido Encuentro Solidario, Isaul Ordon Talín; 
Representante del Partido Redes Sociales Progresistas, Francisco Javier Cha Ruiz;  
Representante del Partido Fuerza por México, Gerardo Hugo Valdez Ríos; 
Representante del Partido Nueva Alianza Sonora, Mireya Guadalupe Peralta Krimpe. 
Concurre también a la sesión el Licenciado Nery Ruiz Arvizu Secretario Ejecutivo del 
Consejo General del Instituto Estatal Electoral. 

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia y declaratoria de quórum. 
2. Apertura de la sesión. 
3. Propuesta y aprobación del orden del día. 
4. Aprobación, en su caso, de la dispensa de la lectura de los documentos 

previamente circulados. 



2 
 

5. Proyecto de acuerdo por el que en atención a la resolución emitida por el 
Tribunal Estatal Electoral de Sonora, dentro del expediente identificado bajo 
clave JDC-TP-106/2021 y acumulados, se aprueba la designación y el 
otorgamiento de constancias de Regidurías Étnicas, a personas propietaria 
y suplente propuestas por la Etnia Yaqui, para integrar el Ayuntamiento de 
Guaymas, Sonora 

6. Proyecto de acuerdo por el que en atención a la resolución emitida por el 
Tribunal Estatal Electoral de Sonora, dentro del expediente identificado bajo 
clave JDC-TP-106/2021 y acumulados, se aprueba la designación y el 
otorgamiento de constancias de Regidurías Étnicas, a personas propietaria 
y suplente propuestas por la Etnia Yaqui, para integrar el Ayuntamiento de 
San Ignacio Río Muerto, Sonora. 

7. Clausura de la sesión. 
 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Muy 
buenas tardes señoras y señores, consejeros y consejeras electorales, representantes 
de los partidos políticos, compañeros de este Instituto, damos inicio a la presente 
Sesión Virtual Extraordinaria que ha sido convocada para el día de hoy, antes de 
conceder el uso de la palabra al Secretario del Consejo si me permite solamente 
algunas indicaciones de logística para poder conducir de la manera más precisa 
estas sesiones, es muy importante recordarles las siguientes consideraciones. 

Su micrófono deberá estar desactivado mediante el botón disponible a través de la 
herramienta de videoconferencia, ustedes podrán activarlo una vez que se les 
concede el uso de la voz y desactivarlo inmediatamente al concluir su intervención, el 
organizador de la sesión podrá activarlo o desactivarlo en caso necesario, durante el 
desarrollo de esta sesión virtual deberán tener la cámara de vídeo activa y se deberá 
solicitar el uso de la palabra levantando la mano preferentemente antes de concluir 
cada intervención y mantenerla durante un tiempo razonable para poder registrar su 
solicitud del uso de la voz, las votaciones serán en apego al Reglamento de Sesiones 
de este Consejo General, es decir de manera nominal, es importante seguir las 
recomendaciones que previamente se comentaron en distintas ocasiones con el 
objeto de garantizar el buen desarrollo de esta sesión y en caso de que alguno de los 
representantes, consejeras, consejeros enfrenten fallas técnicas en la herramienta de 
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esta sesión virtual les agradeceremos que se comuniquen con el equipo técnico de 
apoyo del Instituto al número de teléfono que se les hizo llegar por su correo 
electrónico que corresponde al soporte técnico para brindarles el apoyo de la Unidad 
Técnica de Informática y en su caso resolver la falla o problema que se tengan, en el 
momento de la votación si se presentara alguna de estas fallas favor de hacerlo del 
conocimiento de igual manera para dar una solución oportuna, por último en caso de 
que exista algún imprevisto no considerado en las presentes indicaciones les 
agradecemos comunicarse por vía WhatsApp que aparece en el correo electrónico el 
cual se les remitió junto con la convocatoria y también será atendido por esta 
Secretaria Ejecutiva a través de la Dirección del Secretariado. 

En seguimiento a esta sesión virtual le solicitó al Secretario del Consejo verifique la 
existencia de quórum legal para sesionar”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Claro que si Consejero Presidente, 
muy buenas tardes a todas y todos los miembros de este Consejo General, para 
efectos de la presente Sesión Virtual Extraordinaria procederé a pasar lista de 
asistencia, primeramente para hacer de su conocimiento consejeras, consejeros que 
el Consejero Francisco Arturo Kitazawa Tostado tiene un impedimento de salud por 
lo que presento una justificación para no poder estar en estas sesiones, por las y los 
consejeros electorales Consejera Alma Lorena Alonso Valdivia”. 

Consejera Electoral, Maestra Alma Lorena Alonso Valdivia. - “Presente, buenas 
tardes”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, Consejera Linda 

Viridiana Calderón Montaño”. 

Consejera Electoral, Maestra Linda Viridiana Calderón Montaño. - “Presente”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Ana Cecilia Grijalva 
Moreno”. 

Consejera Electoral, Maestra Ana Cecilia Grijalva Moreno - “Presente”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Daniel Rodarte 
Ramírez”. 

Consejero Electoral, Maestro Daniel Rodarte Ramírez. - “Presente Secretario, 
buenas tardes”. 
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Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, Consejero 
Presidente, Benjamín Hernández Avalos”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - 
“Presente”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Por las y los representantes de los 
Partidos Políticos, Partido Acción Nacional, Corina Trenti Lara”. 

Representante Suplente del Partido Acción Nacional, Corina Trenti Lara. - 
“Presente, buenas tardes”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, por el Partido 
Revolucionario Institucional, Sergio Cuellar Urrea”. 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, Sergio Cuellar 
Urrea. - “Presente Secretario”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Por el Partido de la Revolución 
Democrática, Carlos Ernesto Navarro López, ausente, Miguel Ángel Armenta Ramírez, 
ausente, por el Partido del Trabajo, Ana Patricia Briseño Torres”. 

Representante Propietario del Partido del Trabajo, Ana Patricia Briseño Torres. - 
“Presente, buenas tardes”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, por el Partido Verde 
Ecologista de México, Mario Aníbal Bravo Peregrina”. 

Representante Propietario del Partido Verde Ecologista de México, Mario Aníbal 
Bravo Peregrina. - “Presente, buenas tardes”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, por el Partido 
Movimiento Ciudadano, Heriberto Muro Vázquez”. 

Representante Propietario del Partido Movimiento Ciudadano, Heriberto Muro 
Vázquez. - “Presente, buenas tardes”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, por el Partido 
Morena, Abraham Alanis Cardoso”. 

Representante Suplente del Partido Morena, Abraham Alanis Cardoso. - “Presente, 
buenas tardes”. 
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Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, por el Partido 
Nueva Alianza Sonora, Carlos Manuel Esquer Galaviz, ausente, Mireya Guadalupe 
Peralta Krimpe, ausente, por el Partido Encuentro Solidario, Isaúl Ordon Talin”. 

Representante Propietario del Partido Encuentro Solidario, Isaúl Ordon Talin. - 
“Presente Secretario, buenas tardes”: 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, por el Partido 
Redes Sociales Progresistas, Francisco Javier Cha Ruiz”. 

Representante del Partido Redes Sociales Progresistas, Francisco Javier Cha Ruiz- 
“Presente, buenas tardes”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, por el Partido 
Fuerza por México: Gerardo Hugo Valdez Ríos”. 

Representante Propietario del Partido Fuerza por México, Gerardo Hugo Valdez 
Ríos - “Presente, buenas tardes Secretario”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Buenas tardes, Consejero 
Presidente existe quorum para llevar a cabo la presente Sesión Virtual Extraordinaria”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Muchas 
gracias Secretario, una vez declarada la existencia de quórum legal y quedando 
asentada la justificación de la ausencia de uno de los consejeros en este Consejo 
General y en desahogo del punto número dos del orden del día, relativo a la apertura 
de la sesión, siendo las doce horas con veinte minutos del día martes veintiséis de 
octubre de dos mil veintiuno, declaro formalmente instalada la presente Sesión Virtual 
Extraordinaria de este Consejo General, le solicito Secretario continúe con la sesión 
por favor”.  

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Con gusto Consejero Presidente, 
el siguiente punto corresponde al número tres y es el refrenté a la propuesta y 
aprobación del orden del día”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Gracias 
Secretario, a su consideración de los integrantes de este Consejo General, partidos 
políticos, consejeras si tienen alguna acotación sobre este punto del orden del día.  

Si, tiene la palabra la Representante en el primero momento del Partido Acción 
Nacional”. 
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Representante Suplente del Partido Acción Nacional, Corina Trenti Lara. - “Si, 
estuvimos hablando creo que varios partidos y me incluyo entre ellos que si podían 
dejar fuera el punto del orden del día de la aplicación de las multas, en este momento 
yo no tengo en mis manos el orden del día en mi mano para ver si nos podemos 
sentar a platicar el tema porque si se nos hace muy duro el garrotazo de repente de 
un jalón que nos están descontando esas cantidades y si quisiéramos ver la manera 
de tener una reunión de trabajo, entonces estamos pidiendo si retiran el punto del 
orden del día por favor, es cuánto”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Gracias 
Representante, tiene la palabra la Consejera Electoral Cecilia Grijalva por favor”: 

Consejera Electoral, Maestra Ana Cecilia Grijalva Moreno - “Muchas gracias 
Consejero Presidente, muy buen día a todas y a todos, me voy a permitir hacer uso de 
la voz y conforme lo establecen los artículos once numeral cuatro y catorce numerales 
uno y cuatro del Reglamento de Sesiones del Consejo General propongo la 
modificación del orden de los puntos del orden del día, solicitando que el punto del 
orden del día número cinco relativo al proyecto de acuerdo por el que se determina 
la forma en que se aplicarán las sanciones derivadas de las resoluciones del Instituto 
Nacional Electoral respecto de las irregularidades encontradas en los dictámenes 
consolidados de la revisión de los informes de ingresos y gastos de precampaña y 
campaña a los cargos de gubernatura, diputaciones locales y ayuntamientos, así 
como de las actividades para la obtención del apoyo ciudadano de las personas 
aspirantes a diputaciones locales y presidencias municipales correspondientes al 
Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 en el estado de Sonora sea retirado del 
orden del día virtud de que se hace necesario realizar un estudio a detalle del impacto 
que puede tener en el punto del orden del día en comentó y a petición de los partidos 
políticos y con el propósito de realizar una reunión de trabajo para analizar este punto 
en concreto me permito solicitar el retiro del orden del día y en consecuencia los 
puntos números seis, siete y ocho del orden del día pasen a ser los puntos números 
cinco, seis y siete siendo el correspondiente a la clausura de la sesión, por lo que 
respetuosamente solicito se ponga a consideración del Consejo General el retiro del 
orden del día antes señalado. 

Es cuando Consejero Presidente”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Muchas 
gracias Consejera Cecilia Grijalva, tiene el uso de la voz el Representante Mario Aníbal 
Bravo del Partido Verde Ecologista”. 
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Representante Propietario del Partido Verde Ecologista de México, Mario Aníbal 
Bravo Peregrina. - “En el mismo sentido no, solicitar el retiro del punto cinco del orden 
del día o hacer los ajustes correspondientes con las resoluciones emitidas por el 
Tribunal Electoral, si se retira mucho mejor para dar tiempo de hacer esos ajustes. 

Es cuanto”.  

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Gracias 
Representante ¿alguien más quiere hacer uso de la palabra en este punto? 

De no ser así entonces tomamos en consideración la propuesta de la Consejera 
Electoral Cecilia Grijalva y solicitó entonces al Secretario tome la votación 
correspondiente con la propuesta que hace la Consejera si es tan amable”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Con mucho gusto Consejero 
Presidente, nada más también para hacer constar que se ecuentra presente la 
Licenciada Mireya Guadalupe Peralta Krimpe, Representante del Partido Nueva 
Alianza Sonora. 

En consecuencia, perdón”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - 
“Bienvenida Licenciada gracias”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “En virtud de la propuesta 
presentada por la Consejera Ana Cecilia Grijalva Moreno, así como que hace la 
propuesta el Partido Acción Nacional y el Partido Verde Ecologista de México se pone 
a consideración de las y los consejeros electorales el sentido su voto en relación a la 
aprobación del orden del día, con el retiro del punto número cinco, quedando en 
consecuencia como punto número cinco, seis y siete el último que sea para la 
clausura de la sesión a propuesta de la Consejera Ana Cecilia Grijalva Moreno, 
Consejera Alma Lorena Alonso Valdivia”. 

Consejera Electoral, Maestra Alma Lorena Alonso Valdivia. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Linda Viridiana 
Calderón Montaño”. 

Consejera Electoral, Maestra Linda Viridiana Calderón Montaño. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Ana Cecilia Grijalva 
Moreno”. 
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Consejera Electoral, Maestra Ana Cecilia Grijalva Moreno - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Daniel Rodarte 
Ramírez”. 

Consejero Electoral, Maestro Daniel Rodarte Ramírez. - “Conforme a la propuesta”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Presidente Benjamín 
Hernández Avalos”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. – “Se aprueba el orden del día 
Consejero Presidente con el retiro del punto número cinco del orden del día”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Muchas 
gracias Secretario, conforme ya a la aprobación del orden del día y una vez corrido 
los números del mismo le solicito desahogar el siguiente punto del mismo”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Claro que si Consejero Presidente, 
el siguiente punto corresponde al número cuatro del orden del día y es el referente a 
la aprobación de la dispensa de lectura los documentos que fueron previamente 
circulados”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Proceda 
con la consulta Secretario”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Con gusto, esta Secretaria 
consulta a las y los consejeros electorales el sentido de su voto en relación a la 
dispensa de la lectura de los documentos que fueron previamente circulados, 
Consejera Alma Lorena Alonso Valdivia”. 

Consejera Electoral, Maestra Alma Lorena Alonso Valdivia. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Linda Viridiana 
Calderón Montaño”. 

Consejera Electoral, Maestra Linda Viridiana Calderón Montaño. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Ana Cecilia Grijalva 
Moreno”. 

Consejera Electoral, Maestra Ana Cecilia Grijalva Moreno - “A favor”. 
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Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Daniel Rodarte 
Ramírez”. 

Consejero Electoral, Maestro Daniel Rodarte Ramírez. - “Con la dispensa”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Presidente Benjamín 
Hernández Avalos”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. – “Por unanimidad de votos 
Consejero Presidente se aprueba la dispensa de la lectura”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Gracias 
Secretario, de cuenta del siguiente punto por favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Con gusto Consejero Presidente, 
el siguiente punto corresponde al número cinco y es el relativo a la aprobación en su 
caso del proyecto acuerdo por el que en atención a la resolución emitida por el 
Tribunal Estatal Electoral de Sonora, dentro del expediente identificado bajo clave 
JDC-TP-106/2021 y acumulados, se aprueba la designación y el otorgamiento de 
constancias de Regidurías Étnicas, a las personas propietaria y suplente propuestas 
por la Etnia Yaqui, para integrar el Ayuntamiento de Guaymas, Sonora.  

Es cuanto Consejero Presidente”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Gracias, 
a consideración de los integrantes de este Consejo General, partidos políticos, 
consejeras, consejeros por si tienen alguna acotación u observación al proyecto de 
cuenta. 

Si no existe alguna observación Secretario solicitó tome la votación correspondiente”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Con gusto Consejero Presidente, 
esta Secretaría consulta a las y los consejeros electorales el sentido de su voto en 
relación a la aprobación de proyecto de acuerdo contenido en el punto número cinco 
del orden del día, Consejera Alma Lorena Alonso Valdivia”. 

Consejera Electoral, Maestra Alma Lorena Alonso Valdivia. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Linda Viridiana 
Calderón Montaño”. 

Consejera Electoral, Maestra Linda Viridiana Calderón Montaño. - “A favor”. 



10 
 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Ana Cecilia Grijalva 
Moreno”. 

Consejera Electoral, Maestra Ana Cecilia Grijalva Moreno - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Daniel Rodarte 
Ramírez”. 

Consejero Electoral, Maestro Daniel Rodarte Ramírez. - “De igual forma”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Presidente Benjamín 
Hernández Avalos”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. – “Por unanimidad de votos 
Consejero Presidente se aprueba el proyecto de acuerdo el cual pasara a firma para 
los efectos legales conducentes”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Muchas 
gracias señor Secretario, de cuenta del siguiente punto por favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. – “Con gusto, el siguiente punto 
corresponde al número seis del orden del día y es el relativo al proyecto de acuerdo 
por el que en atención a la resolución emitida por el Tribunal Estatal Electoral de 
Sonora, dentro del expediente identificado bajo clave JDC-TP-106/2021 y 
acumulados, se aprueba la designación y el otorgamiento de constancias de 
Regidurías Étnicas, a personas propietaria y suplente propuestas por la Etnia Yaqui, 
para integrar el Ayuntamiento de San Ignacio Río Muerto, Sonora. 

Es cuanto”: 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Gracias, 
a consideración de los integrantes de este Consejo General, partidos políticos, 
consejeras y consejeros por si tienen alguna acotación, observación que hacer al 
proyecto de acuerdo favor de levantar la mano. 

Si no existe observación solicito al Secretario sea tan amable de tomar la votación 
correspondiente”.  

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. – “Con gusto Consejero Presidente, 
esta Secretaría consulta a las y los consejeros electorales el sentido su voto en 
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relación a la aprobación del proyecto acuerdo contenido el punto número seis del 
orden del día, Consejera Alma Lorena Alonso Valdivia”. 

Consejera Electoral, Maestra Alma Lorena Alonso Valdivia. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Linda Viridiana 
Calderón Montaño”. 

Consejera Electoral, Maestra Linda Viridiana Calderón Montaño. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejera Ana Cecilia Grijalva 
Moreno”. 

Consejera Electoral, Maestra Ana Cecilia Grijalva Moreno - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Daniel Rodarte 
Ramírez”. 

Consejero Electoral, Maestro Daniel Rodarte Ramírez. - “En el mismo sentido 
Secretario”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. - “Consejero Presidente Benjamín 
Hernández Avalos”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “A favor”. 

Secretario Ejecutivo, Maestro Nery Ruiz Arvizu. – “Por unanimidad de votos 
Consejero Presidente se aprueba el proyecto de acuerdo el cual pasara a firma para 
los efectos legales conducentes”. 

Consejero Presidente Provisional, Maestro Benjamín Hernández Avalos. - “Muchas 
gracias Secretario, en desahogo del punto número siete del orden del día relativo a la 
clausura de esta Sesión, siendo las doce horas con treinta minutos del martes 
veintiséis de octubre del año dos mil veintiuno, doy por clausurados los trabajos 
correspondientes a esta Sesión Virtual  Extraordinaria del Consejo General del Instituto 
Electoral y de Participación Ciudadana e instruyo a la Secretaria Ejecutiva provea lo 
conducente para el debido cumplimiento de lo acordado, agradezco a todos su 
presencia, muchas gracias y muy buenas tardes”. 
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